Ocupación:

\$1.088.000

4.500 Sección: 1.500 1.500

38,18%

ACTUAL IDAD Frecuencia: DIARIO





Vpe:

Vpe portada:

## Con gran éxito finalizó Plan Cachureos en la comuna de La Cruz

Este domingo 29 de septiembre finalizó exitosamente el Plan Cachureos en la comuna de La Cruz, tras seis intensos fines de semana de trabajo que comenzaron el sábado 31 de agosto. Durante este periodo, los equipos municipales recorrieron gran parte de la comuna, incluyendo sectores como La Cruz, Lo Rojas y Pocochay, con el objetivo de apoyar a las vecinas y vecinos en la eliminación de artículos voluminosos que no son recogidos por el servicio de recolección de basura regular.

El operativo permitió que la comunidad se deshiciera de una amplia gama de objetos, tales como electrodomésticos, muebles, chatarra, fierros en desuso, latas de zinc y otros elementos de gran tamaño, facilitando la limpieza de hogares y terrenos. Sin embargo, para garantizar el buen funcionamiento del plan, se impuso una normativa que excluía la recolección de neumáticos, basura domiciliaria, residuos vegetales (como ramas y pasto), así como de escombros y materiales de construcción como baldosas, cemento o ladrillos. Estas restricciones fueron clave para asegurar que el proceso de recolección y disposición final fuera seguro y eficiente.

Fernanda Salinas, Encargada de la Unidad de Medio Ambiente, se refirió al operativo, mencionando que "el operativo finalizó con éxito en esta última jornada que se llevó a cabo el 28 y 29 de septiembre en los sectores de Pocochay y lo rojas. Se abordaron completamente en las rutas establecidas y no hubo mayores dificultades respecto a los recorridos, el personal de los camiones se

preocupó de realizar el retiro adecuado de los residuos, para asegurar la limpieza de la comuna".

Uno de los aspectos más destacados de esta edición del Plan Cachureos fue la participación activa de los Recicladores Base de la comuna, quienes por segundo año consecutivo se sumaron al operativo. Este grupo de recicladores ha cumplido un rol fundamental en la clasificación y rescate de materiales reciclables, contribuyendo a que ciertos objetos recolectados pudieran ser reutilizados o transformados en nuevos productos. Esta colaboración no solo ha permitido disminuir la cantidad de desechos enviados a los vertederos, sino que también ha promovido la economía circular, beneficiando a la comunidad y al medio ambiente.

Una vez que los residuos fueron recolectados en los diferentes sectores de la comuna, se transportaron temporalmente a la Poza Cristalina, donde se llevó a cabo un proceso de trasvase a grandes tolvas. Estos contenedores fueron luego trasladados al Relleno Sanitario Lomas Los Colorados, ubicado en la Región Metropolitana, asegurando un manejo adecuado y responsable de los materiales recolectados, bajo las normativas vigentes en cuanto a residuos no peligrosos.

El Plan Cachureos ha sido aclamado por la comunidad, no solo por su eficacia en la limpieza de áreas urbanas y rurales, sino también por su compromiso con el reciclaje y el manejo sostenible de residuos. Gracias a iniciativas como esta, se avanza hacia una comuna más limpia, ordenada y consciente del impacto medioambiental de sus acciones.